



## ～IBDセンター開設のお知らせ～

### 若草第一病院 IBDセンター長

岡田 章良（おかだ あきよし）

開業医の先生方、地域の皆様におかれましては、平素より格段のご高配を賜り、誠にありがとうございます。

今春より患者さんに安心安全な診療を提供するべく、IBDセンターを開設させていただきます。

近年、IBD治療における薬物療法の進展には著しいものがあります。

治療の選択肢が増えることは患者さんにとって朗報ですが、患者さんの状況に応じて適切な治療法を選択することは、非常に悩ましいところです。

当センターでは、難治性炎症性腸管障害に関する調査研究班（いわゆるIBD難病研究班）で作成された潰瘍性大腸炎・クローン病の診断基準・治療指針に基づいて診療させていただきます。また、腸管外病変（眼・皮膚・肛門・関節など）を合併されている方や増加している若年層の方に対しては、各診療科と連携して治療にあたらさせていただきます。

しかしながら、病院における診療時間は短く、かかりつけの先生には長年の信頼関係から実際の悩みを打ち明けられ、それを専門医が教えて頂くこともよくあります。

また、近年患者さんの高齢化、高齢発症も問題になっており、高血圧をはじめ各種生活習慣病の加療も必要となります。そこで、当センターだけで診療をするのではなく、地域の先生方と一緒にフォローさせて頂ければと考えております。

IBD患者さんの総数は増加傾向の一途であり、日常診療でもIBD疾患に遭遇される機会も増えつつあると推察しております。

その際に少しでもお役に立てればと考えておりますので、お困りの際は是非ともご紹介ください。よろしく申し上げます。

受付時間	月	AM 9:00～11:00	一般消化器診療も行っています。
	水	AM 9:20～	予約・再診のみ
	木	AM 9:00～12:00	一般消化器診療も行っています。